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Pan sur le bec,  Jacques ! 

Les  élus  ne  sont  pas  indemnisés  
(spécifiquement,  me  fait  savoir 
Axel  Monteyremard)  pour  se 
rendre à  la  conf  de Keller  !  Bien 
sûr.

Fabienne passe une info 

h t t p : / / n e w s l e t t e r s . a r t i p s . f r /
E c o n o m i t i p s /
Costarica_Deforestation  

Sommes-nous sérieux ? 

1/4  des  députés  ont  commencé à 
se  former  sur  l e s  quest ions 
climatiques  et  les  rapports  du 
GIEC  !  Des  par t i s  ent ie r s 
résistent à participer.

Ils  ne sauraient pas ce pour quoi 
ils sont payés ! C’est une bonne ou 
une  mauvaise  nouvel le  cette 
formation ?

Les 2 mon capitaine, et c’est ça qui 
rend fou notre jeunesse. 

Sur notre territoire, la conférence 
de  Keller  ne  semble  pas  susciter 
un  enthousiasme  particulier  chez 
les élus.

Est-ce  un  effet  pervers  de  la 
po l i t ique  po l i t i c ienne  ?  Le 
réchauffement  serait  un  truc 
d ’écolo  ;  comme  la  grêle ,  la 
sécheresse, la canicule, et…

On ne  le  saura  pas  puisqu’ils  ne 
communiquent pas. Circulez ! Y’a 
rien à dire !

Comment aller bien quand on est 
face au vide généré par le silence 
des élus ? voir exp violente. 13 ‘

https://www.youtube.com/watch?
v=otvWzksZhek&t=44s 

TAM TAM,  le 1er juillet   L’arbre à palabres 

Je propose de nous retrouver sous l’arbre à palabres le vendredi 
1er juillet 19h30 salle du levant à Montseveroux. Une opportunité 
de se parler, de vive voix. C’est bien si les écocitoyens, leurs amis, 
leurs élus et leurs voisins venaient penser/parler ensemble.

Thème : Que peut le peuple ? Si tant est qu’il existe.

Argument  :  comment  ne  pas  traiter  cette  question  en 
démocratie ? Si les gens sont aussi des  citoyens.

Sablons, Fresques de la transition,  8 et 9 juillet 

Sablons est à l’initiative. Laurent Teil, le maire, m’informe d’une 
série d’initiatives utiles et inspirantes. Détails à suivre.

ONU, avril. Tout va bien ! Ou presque 

Ce  n’est  pas  un  rapport  de  Khmers  verts  ou  d’amish,  juste 
L’ONU, un truc qui regroupe quelques centaines d’États.

https://www.les-crises.fr/limites-planetaires-l-onu-met-en-garde-
contre-un-effondrement-de-la-societe/

La connaissance du problème ne déclenche pas l’action. 

Sauf dans les  milieux économiques et  les  élites  financières qui 
s’occupent de sauvegarder leur taux de profit et de planquer les 
enfants  en  Norvège  ou  en  Nouvelle-Zélande.  (vous  pouvez 
vérifier)

La stratégie spontanée et efficiente qui consiste à attendre que 
les jeunes et les pauvres fassent le boulot et se sacrifient pour 
ceux  qui  ont  trop  à  perdre  pour  prendre  le  moindre  risque 
(comme dans toutes les guerres) est suicidaire cette fois-ci.

On voit comment on immobilise un peuple, légalement : il suffit 
de le faire voter ! Ça le fait taire, il attend ensuite gentiment la 
prochaine urne pour y déposer sa responsabilité !

- … mais le silence est d ’or. Mais qui a dit cette c…

- Le Talmud ! 

- Oups ! Mais… c’est confirmé par les Kabbalistes ?

- Ta gueule !

- Bon, bon… On a le droit de parler avec les mains ? … Non plus !

COURRIEL S25 BIS 
L’hebdo interne des Collectifs informels écocitoyens Entre Bièvre et Rhône

https://www.les-crises.fr/limites-planetaires-l-onu-met-en-garde-contre-un-effondrement-de-la-societe/
https://www.les-crises.fr/limites-planetaires-l-onu-met-en-garde-contre-un-effondrement-de-la-societe/
https://reseau-ecocitoyens.jimdofree.com
http://newsletters.artips.fr/Economitips/Costarica_Deforestation
http://newsletters.artips.fr/Economitips/Costarica_Deforestation
https://www.youtube.com/watch?v=otvWzksZhek&t=44s
https://www.youtube.com/watch?v=otvWzksZhek&t=44s
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Retransmission conférence d’Arthur Keller.    18h le 11 juillet sur chaine youtube EBER 

Tous les élus sont conviés par Sylvie Dezarnaud (Présidente de la CCEBER) et Axel Monteyremard (Vice-Président en 
charge du Plan Climat). Nota : les élus ont un budget formation et sont indemnisés pour y aller.

Ci-dessous la liste des municipalités du territoire que nous pouvons/devons solliciter. On doit rappeler aux élus qu’ils ont 
sollicités nos suffrages pour s’occuper du réel et que ne pas le faire est… quoi ?  Leur droit ou une faute ? Nota : je n'ai 
pas de correspondant sur chaque village, je vous invite à faire suivre ce courriel à vos amis d’à côté. 

Si  vous  habitez  un  de  ces  villages,  n’attendez  pas  que  le  Collectif  fasse  la  demande  à  votre  place.  C’est  de  votre 
responsabilité car le Collectif n’est ni un parti politique ni une association écolo ni un lobby citoyen ni une opposition 
municipale ; c’est un maillage de citoyens qui veulent assumer leurs responsabilités, en nom propre.

Agnin    
Anjou    
Assieu    
Auberives-sur-Varèze    
Beaurepaire    
Bellegarde-Poussieu    
Bougé-Chambalud    
Chalon    
Chanas    
Cheyssieu    
Clonas-sur-Varèze    
Cour-et-Buis   Une 1ère demande a été faite par Céline. A relancer pour dépasser les Q techniques. 
Jarcieu    
La Chapelle-de-Surieu    
Le Péage-de-Roussillon    
Les Roches-de-Condrieu    
Moissieu-sur-Dolon    
Monsteroux-Milieu   La retransmission se fera à l’initiative de J. Secondi, 2ème adjoint. Félicitations ! 
Montseveroux   La mairie me renvoie vers EBER. Refus de salle pour que le Collectif l’organise  (J.V) 
Pact    
Pisieu    
Pommier-de-Beaurepaire    
Primarette    
Revel-Tourdan   La demande a été déposée par Martine. Ça semble se diriger vers un café climat spécial ? 
Roussillon    
Sablons    
Saint-Alban-du-Rhône    
Saint-Barthélemy    
Saint-Clair-du-Rhône    
Saint-Julien-de-l'Herms    
Saint-Maurice-l'Exil    
Saint-Prim   Municipalité sollicitée par Didier. Pas d’intention pour l’instant. 
Saint-Romain-de-Surieu    
Salaise-sur-Sanne    
Sonnay   Le maire m’a dit (J.V) que ça ne se fera pas, mais le thème est abordé. Voir le 8 9 juillet 
Vernioz    
Ville-sous-Anjou    

Bien sûr, il est possible d’organiser une retransmission dans des café-climat en cas de refus, ou chez soi entre 
amis. Mais il faut se réunir pour se dégager de l’isolement collectif. Dépasser le mur du « je » pour faire du « on » 
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